

La Verdad

IPC

El IPC modera su caída hasta el -1,1% en febrero por los carburantes

Los precios experimentan su primera subida en términos mensuales (0,2%), después de tres meses consecutivos de descensos

<http://www.laverdad.es/murcia/economia/201503/12/sube-hasta-febrero-carburantes-20150312090139-rc.html>

COLPISA | MADRID@COLPISANOTICIAS / 12 marzo 2015

El Índice de Precios de Consumo (IPC) subió un 0,2% en febrero respecto a enero y elevó dos décimas su tasa interanual, hasta el -1,1%, a causa del incremento en los precios de los carburantes y de ciertos alimentos como las legumbres, las hortalizas frescas y los aceites, según ha informado el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El IPC modera así su tasa interanual, experimentando en febrero su primera subida después de tres meses consecutivos de caídas, que llevaron a este indicador a situarse en el -1,3% en enero. Aún así, el IPC interanual encadena su octava tasa negativa. La principal razón del avance interanual del IPC en febrero radicó en el comportamiento de los transportes, que incrementaron su tasa más de dos puntos respecto a enero, hasta el -5,6%, a causa del encarecimiento de los carburantes y lubricantes.

Contribuye a ello también el grupo de alimentos y bebidas no alcohólicas, que aumentó su tasa seis décimas, hasta el 0,2%, ante la subida de los precios de las legumbres, las hortalizas frescas y los aceites y el mantenimiento de los precios de las frutas frescas, que habían bajado un año antes.

Por contra, el grupo de vivienda bajó en febrero 1,5 puntos, hasta el -1,9% en tasa interanual, a causa de la bajada de los precios de la electricidad.

En cuanto a la inflación subyacente, que no tiene en cuenta los precios de los productos energéticos ni de los alimentos no elaborados, se mantuvo en el 0,2% en febrero. Por su parte, el Índice de Precios de Consumo Armonizado (IPCA) situó su tasa anual en el -1,2%, tres décimas más que en enero.

Aumento en todas las comunidades salvo Canarias

Por lo que respecta a la evolución mensual del IPC, los precios aumentaron un 0,2% en febrero respecto al mes anterior. A ello contribuyeron especialmente el grupo del transporte, que vio cómo sus precios se incrementaban un 2,2% frente a enero como consecuencia de la subida de los carburantes y los lubricantes; y el de alimentos y bebidas no alcohólicas, que registró una variación del 0,3%, debido especialmente al aumento de los precios de las legumbres y las hortalizas frescas, aunque bajaron los del pescado fresco.

El IPC aumentó en febrero en todas las comunidades autónomas en términos interanuales salvo Canarias, que situó su tasa en el -1,5%, una décima menos que en enero. Los mayores incrementos correspondieron a Castilla-La Mancha (-1,6%), Comunidad Valenciana (-1,0%), Madrid (-0,9%) y Región de Murcia (-1,2%), todas ellas con una subida de cuatro décimas.